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Zitat von Thomas 

Was die an dem Lehmann so toll finden, versteh ich überhaupt nicht !
Da gibts doch weitaus bessere und jüngere Torhüter in Deutschland ! 
Wird genauso ein Fehleinkauf, wie R.Schäfer. 

Schäfer war für Stuttgart kein Fehleinkauf, sondern ein Fiasko. Lehmann wird sicher besser
abschneiden, weil er mehr Erfahrung hat und es gewohnt ist in schwieriger Umgebung Leistung
zu bringen. In Arsenal war er nicht allzu wohl gelitten.
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